

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.06. 9

NO, 1 8



これは子どもたちの使っているタブレット PC の画面ですが、ビデオ会議の練習をしている画面です。低学年はまだこれからですが、いずれすべての子どもたちが、どこにいても自分の端末でなままと学習を進めることができるようになるでしょう。もちろん、PC 上の学習すべてを済ませることができます。ただし、以前にも掲載したように、これからのお子さんたちには ICT 活用は必要な資質であることは間違ひありません。各学年、発達段階に応じ、ICT 活用に取り組む予定です。



少し前の給食です。子どもたちに大人気の揚げパンがメニューにありました。少し前に CM でもありました。炭水化物と脂質、糖分はうまいのもと！おいしいんですよね～～本校は、給食室で丁寧に揚げているので、とてもおいしいですね！栄養バランスの取れた給食、ありがとうございます。給食調理員さんに感謝！です！！

次週18(金)授業参観・学級懇談 となっています。4月にできなかったので、今年度初めての授業参観となります。子どもたちの様子やクラスの雰囲気を見ていただければと思います。子どもたちの図工の作品も、廊下や教室に掲示しています。クラス目標や壁新聞、個人新聞などもクラスによって作成しています。子どもたちの活動、どうぞ見てあげてくださいね！